
広報広聴常任委員会会議録 
 

 

１ 日  時  令和元年１２月１７日（火）  

１３時３０分開会  １４時０２分閉会  

 

２ 会議場所  役場３階第１委員会室  

 

３ 出席議員  委員長：佐藤幸一 副委員長：深沼達生  

        委 員：川上 均、山下清美、中河つる子、中島里司  

        議 長：加来良明  

 

４ 事務局   事務局長：山本 司、次長：宇都宮学、係長：鴇田瑞恵  

 

５ 説明員   なし  

 

６ 議  件  

 

（１）議会だより第１６０号の発行について 

①スケジュール（第２回目以降） 

  ②一般質問・答弁の要約 

  ③表紙写真 

 ④町民の声 

 ⑤メイン記事を次回までに検討 

（２）議会だよりの見直しについて 

（３）その他 

 

７ 会議録    別紙のとおり  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



広報広聴常任委員会 【開会 １３：３０ 閉会 １４：０２】 令和元年１２月７日 

 

 

（１）議会だより第 160号の発行について 
 

①スケジュール（第２回目以降） 

協議事項・協議結果 

議会だより第 160 号の発行にあたり、第２回目以降の委員会開催のおおよそのスケジ

ュールを確認した。第 160 号の発行日である令和２年２月 14 日（金）に向けて、第１

回目（本日 12 月７日）以降の委員会については、第２回目（１月８日頃）、第３回目

（１月 23 日頃）、第４回目（１月 30 日頃）の時期に開催することに決定した。 

 

②一般質問・答弁の要約 

協議事項・協議結果 

令和元年 12 月定例会一般質問の答弁要約担当委員の確認と担当する一般質問の答弁書

を配付した。質問者が作成する議会だより掲載用質問要旨の提出期限は 12 月定例会の

最終日（12 月 19 日）となっているので提出されていない場合は担当委員で声をかけて

もらうことを確認した。また、質問に関連する写真の撮影も担当委員が行うことを確

認した。要約の提出時期は１月８日朝まで、写真の提出時期は１月 17 日までとするこ

とに決定した。 

 

○一般質問要約担当委員 

佐藤議員の質問（２項目）の担当委員：深沼委員 

山下議員の質問（３項目）の担当委員：佐藤委員 

口田議員の質問（３項目）の担当委員：川上委員 

中河議員の質問（１項目）の担当委員：山下委員 

川上議員の質問（２項目）の担当委員：中河委員 

鈴木議員の質問（２項目）の担当委員：中島委員 

深沼議員の質問（２項目）の担当委員：佐藤委員 

髙橋議員の質問（２項目）の担当委員：深沼委員 

 

③表紙写真 

協議事項・協議結果 

表紙写真の担当委員を確認し、担当者からは、現在のところスケート少年団・スキー

少年団等の冬季の活動をメインに写真を考えていると報告を受け、委員会で確認した。

表紙写真の提出期限は１月 17 日までとすることに決定した。 

 

 ○表紙写真の担当委員：中島委員 

 

 



④町民の声 

協議事項・協議結果 

表紙写真の担当委員を確認し、担当者からは、現在のところまだアポは取っていない

がアイスホッケーの関係で清水町へ来た方の取材を予定していることや、インタビュ

ー内容については清水町へ来た理由、清水町へ来てどうだったのか、子育てに関する

ことなどを聞きたいとの報告を受け、委員会で確認した。 

 

 ○町民の声の担当委員：中河委員 

 

⑤メイン記事を次回までに検討 

協議事項・協議結果 

メイン記事を何にするのか、次回の委員会までに各自で考えてきてもらうことを確認

した。 

 

（２）議会だよりの見直しについて 

協議事項・協議結果 

前回の委員会（11 月７日）では、議会だよりの見直しを検討したほうがよい項目を出

してもらい、それらの項目を基に、正副委員長と事務局で相談をして案を作ってもら

い、本日の委員会で協議することになっている。 

議会だよりの見直し項目（案）（①～⑤）について事務局から説明を受けたあと、協議

を行い以下のとおり決定した。 

 

①②について、本文の文字のフォントは、大きいほうが読みやすいことから、次号、

第 160 号から、現在の 14 級から 15 級へ変更することに決定した。定例会や特集記事

の本文のフォントは、長文の場合はゴシック体よりも明朝体のほうが読みやすいこと

から、従来のとおり明朝体のままとすることに決定した。 

③④⑤について実施するのであれば、委員会での編集体制や作業手順、全議員との調

整などいろいろ決めておかなければならない事項が多く早急に結論がでるものではな

いので、機会があるごとに一つ一つじっくりと検討することとなった。 

  

○議会だよりの見直し項目（案） 

①本文の文字を大きくする（次号から） 

②本文のフォントを明朝体からゴシック体に（比較して検討） 

③予算・決算における質疑の掲載依頼提出（要検討） 

④６段組を５段組に（要検討、当面は今のまま） 

⑤議会速報版の発行（要件等、当面は必要に応じて） 

 

（３）その他 

協議事項・協議結果 

 次回（２回目）の委員会は１月８日（水）10 時から開催することに決定した 


